

Jahreshauptversammlung Ortshandwerkerschaft Borkum

Wie bereits im Borkumerleben berichtet, fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der Ortshandwerkerschaft Borkum am 04.03.2020 im Sporthotel Bloemfontein statt.

Neben 41 Meisterinnen und Meistern konnte Ortshandwerksmeister Rolf Beckmann zwei Vertreter der Berufsschule Borkum und Frau Ina Groeneveld als Vertreterin der Agentur für Arbeit begrüßen.

Nach einer Schweigeminute für die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder, die Tischlermeister Dieter Hillig, Rudolf Schönauer und Friseurmeister Upke Müller, wurde die Tagesordnung verlesen.

Einem interessanten Bericht über die Tätigkeiten und zukünftigen Ziele der Berufsschule Borkum folgte ein informatives Referat von Frau Groeneveld über Fördermöglichkeiten der Agentur für Arbeit. Sie konnte der Versammlung einige Programme vorstellen, die darauf abzielen, dem existierenden Fachkräftemangel, der mittlerwei-



Der neue und alte Vorstand v.l.n.r.: Stefan Borowski, Lavinia Giesen, Yves Wybrands, Thomas Wenzel, Rolf Beckmann, Hendrik Kube, Jannis Jürgens, Thomas Okken, Wolfgang Menne, Dirk Leertouwer, Steffen Müller, Erik Nabrotzky

le auch das insulare Handwerk erreicht hat, zu begegnen.

Unter dem Tagesordnungspunkt „Ehrungen“ erhielt das Mitglied Edo Kolodziej für sein 25-jähriges Meisterjubiläum eine Ehrenurkunde der Handwerkskammer Aurich überreicht.

Im Bericht des Vorstandes zählte Rolf Beckmann die diversen Akti-

vitäten der Ortshandwerkerschaft des letzten Jahres auf.

Als besondere Highlights im Handwerksjahr nannte er die Freisprechungsfeiern.

Mit einer Berufsschule auf der Insel, Ausbildungsbetrieben und Prüfungskommissionen aus den Reihen der Ortshandwerkerschaft werden seit Jahren regelmäßig

hervorragende Ausbildungsergebnisse erzielt.

Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes, dem Bericht der Kassenprüfer und der ebenfalls einstimmigen Entlastung der Kassiererin Lavinia Giesen, stand der Punkt Neuwahlen bevor.

Nach achtjähriger, erfolgreicher Arbeit für die Ortshandwerkerschaft auf Borkum hatte sich der Vorstand um Rolf Beckmann entschieden, nicht erneut kandidieren zu wollen und somit kam es an diesem Abend zu einer kompletten Neuwahl des Vorstandes. Peter Wegmann, früher selbst 20 Jahre Ortshandwerksmeister, wurde als Wahlleiter bestimmt.

Da sich Erik Nabrotzky und Stefan Borowski doch zu einer erneuten Kandidatur bereit erklärten, konnten die Wahlen rasch abgeschlossen werden und brachten folgendes Ergebnis:

Ortshandwerksmeister Thomas Wenzel, 1. Vertreter Stefan Borowski, 2. Vertreter Erik Nabrotzky, Geschäftsführer Jannis Jürgens, Kassierer Yves Wybrands, Lehrlingswart Wolfgang Menne und Veranstaltungsleitung Hendrik Kube.

Mit großem Applaus dankte die Versammlung den abgetretenen Vorstandskräften Rolf Beckmann, Dirk Leertouwer, Steffen Müller, Thomas Okken und Lavinia Giesen für die geleistete Arbeit und den großen Einsatz in Zeiten eines gravierenden Wandels im Handwerk und in unserem Umfeld.

Nach einer kurzen Vorstellungsrunde des neuen Vorstandes wurde die Versammlung geschlossen.



Der noch amtierende Ortshandwerksmeister Rolf Beckmann konnte Edo Kolodziej für sein 25-jähriges Meisterjubiläum als Gas- und Wasserinstallateur ehren.